



(NAVARRA/CENA, 05/07/2011) El pasado día 18 de junio se celebró el Día del Evangelio en Alsasua (Navarra). El evento fue organizado por el [Consejo Evangélico de Navarra \(CENA\)](#) con el objetivo de alabar y levantar el nombre de Jesucristo. Para ello, se celebraron varias actividades a lo largo de todo el día: animaciones y juegos para niños, teatros, mimos, actuaciones de música y corales... Y al final del día se cerró con un concierto y mensajes evangelísticos.

Las buenas noticias del evangelio se esparcieron por toda aquella tierra en español y en *euske ra*

Fue una oportunidad para bendecir este rincón de Navarra con la palabra de Dios, la oración, las alabanzas... De hecho, mientras duró la festividad, en la plaza contigua, se leyó la Biblia en ambos idiomas. Muchas personas se volvieron de corazón a Jesús y le entregaron sus vidas.

Al evento se estima que asistieron más de 500 personas. Entre ellas se encontraban representadas todas las iglesias miembro del Consejo Evangélico de Navarra (CENA), aunque no fueron las únicas que participaron de la fiesta. Todas celebraron el día como una familia, siendo un mismo cuerpo, y muy agradecidas por la manera en que Dios mostró su gloria en cada pequeño detalle.

Esta fue la **IX edición** en la que se ha celebrado el Día del Evangelio en Navarra. Después de haberla realizado en diferentes lugares de la geografía Navarra, este año se decidió festejarlo en Alsasua, situado en la comarca de la BARRANCA y con alrededor de más de 7.600 habitantes.

Fuente: [Consejo Evangélico de Navarra \(CENA\)](#)